



8 Pièces

280 m²

Réf. 3065

2 990 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A VALBONNE, situé à pied du village, en position dominante, plein sud et au calme, ce magnifique mas en pierre entièrement rénové avec des prestations luxueuses comprend : Au rez-de-chaussée : l'espace de vie composé d'un vaste séjour de 85m² avec salle à manger et cuisine américaine entièrement équipée ouvrant sur la terrasse, 1 suite parentale avec salle de bains, dressing, 3 autres chambres et 2 salles de bains, toilettes invités, Au rez-de-jardin : grande chambre indépendante avec sa salle de bains idéale pour recevoir famille ou amis, ainsi qu'une salle de projection et salle de jeu, ...

In Valbonne, within walking distance of the village, in a dominant south-facing and peaceful position, this magnificent fully renovated stone farmhouse with luxurious features offers: On the ground floor: a living area composed of a spacious 85 m² lounge with dining room and fully equipped open-plan kitchen opening onto the terrace, one master suite with bathroom and walk-in closet, three additional bedrooms and two bathrooms, as well as a guest toilet. On the garden level: a large independent bedroom with its own bathroom, ideal for hosting family or friends, along with a cinema room and games ...

AGENCE VILLA CONTEMPORAINE

60 ch de la Gorgue - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

